
第１回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨 

 

 

１．日 時  平成２８年５月２３日（月）  

 

２．出席者 浅野詠子委員、植野康夫委員、菅谷文則委員、筒井寛昭委員、米川英樹委員 

加藤学長、宮下理事（教育）、岩井理事（総務）、豊田副学長（企画）、佐野副学長（研究） 

   陪席者 なし 

 

３．議 題  

◎審議事項 

   １  平成２７事業年度決算（案）について（資料１） 

 

◎報告事項 

   １  平成２８年度会計監査人候補者の選定について（資料２） 

２  平成２７年度実施大学機関別認証評価及び選択評価結果について（資料３） 

３  平成２８年度入学試験の実施状況について（資料４） 

４  科学研究費助成事業助成金（科研費）の採択状況について（資料５） 

   ５  経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に活用した主な取組事例の公表について（資料６） 

  

  ◎その他 

 

４．議 事 

 ◎審議事項 

１  平成２７事業年度決算（案）について 

総務担当理事から、資料１に基づき、平成２７事業年度決算（案）について説明があり、審議の結果、

原案のとおり了承された。 

    

   ◎報告事項 

１  平成２８年度会計監査人候補者の選定について 

総務担当理事から、資料２に基づき、平成２８年度会計監査人候補者の選定について報告があった。 

 

２  平成２７年度実施大学機関別認証評価及び選択評価結果について 

   企画担当副学長から、資料３に基づき、平成２７年度実施大学機関別認証評価及び選択評価結果につい

て報告があった。 

主な意見は次のとおり。 

 ○選択評価において優れた点として評価された内容は、総合教育課程の学科に関連しており、当該課

程廃止後も、特色ある教育研究を構築していただきたい。 

     → 理数教育研究センターの取組みや、特別支援教育におけるインクルーシブ教育及びユネスコス

クールに関わる取組など、本学の特色として引き続き実施したい。 

 

３  平成２８年度入学試験の実施状況について 

   教育担当理事から、資料４に基づき、平成２８年度入学試験の実施状況について報告があった。 

 

４  科学研究費助成事業助成金（科研費）の採択状況について 

   研究担当副学長から、資料５に基づき、科学研究費助成事業助成金（科研費）の採択状況について報告

があった。 

   主な意見は次のとおり。 

    ○科研費申請の提出を促進するような取り組み、例えば申請者には追加の研究費を支給する等の取り



組みはあるのか。 

     → 以前は採択の有無に関わらず、申請者に一律研究助成金を支給していたが、申請書の提出を主

眼とした例もあり、制度を廃止した。それに替わるものとして、外部講師を招いて採択に向け

た講習を行う等の取り組みをしている。 

 

   ５  経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に活用した主な取組事例の公表について 

      企画担当副学長から、資料６に基づき、経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に活用した主な取

組事例の公表について報告があった。 

   

     

 

 

 

     

 


